



Mein Name ist Sandra und als Mutter von 3 Kindern ist es mein Ziel, Kinder für das Lernen zu begeistern, ihre Neugier zu wecken und sie zu ermutigen, selbst Dinge zu hinterfragen und zu erforschen.

My name is Sandra and as a mum of 3 children, my aim is to inspire children to learn, awaken their curiosity and encourage them to question and explore things for themselves.



KUNSTWELTREISE

In meiner akademischen Laufbahn habe ich gelernt, wie viel konstruktiver es ist, Sachverhalte aus verschiedenen Perspektiven zu betrachten und das Wissen aus einzelnen Fachrichtungen zu kombinieren, um neue Erkenntnisse zu gewinnen.

Diesen interdisziplinären Ansatz verfolge ich auch in meiner AG "Kunstweltreise".

Anhand eines Kunstprojektes lernen die Kinder in jeder Stunde ein anderes Land kennen und dürfen kreativ sein. Zur Einstimmung und Inspiration hören wir dabei Musik aus dem jeweiligen Land. Da ich der Meinung bin, dass man nicht gut malen können muss, um Kunst zu machen, stelle ich den Kindern viele kreative Techniken vor, wie man ein Kunstwerk auf das Papier zaubern kann. Diese Kunstwerke sollen die Kinder am Ende stolz in einer Ausstellung präsentieren dürfen.

In my academic career, I have learnt how much more constructive it is to look at issues from different perspectives and to combine knowledge from individual disciplines in order to gain new insights.

I also pursue this interdisciplinary approach in my working group 'Art World Journey'.

Using an art project, the children learn about a different country in each lesson and are allowed to be creative. We listen to music from the respective country to get them in the mood and inspire them. As I believe that you don't have to be good at painting to make art, I introduce the children to lots of creative techniques for conjuring up a work of art on paper. At the end, the children are allowed to proudly present these works of art in an exhibition.



GUMMITWIST

Ich leite auch die AG "Gummitwist". Ich erinnere mich noch gut daran, wie ich als Kind das Gummihüpfen geliebt habe. Es ist so ein einfaches Spiel, das großen Spaß macht und in verschiedenen Schwierigkeitsstufen gehüpft werden kann. Alles, was man braucht, ist ein Gummiband und ggf. 2 Mitspieler. Ich finde es schade, dass dieses Spiel heutzutage verloren gegangen ist. Deshalb möchte ich dieses Wissen gerne an die Kinder der DSND weitergeben.

I also run the 'GummiTwist' working group. I still remember how much I loved playing gummitwist as a child. It's such a simple game that's great fun and can be played at different levels of difficulty. All you need is a rubber band and possibly 2 other players. I think it's a shame that this game has been lost nowadays. That's why I would like to pass this knowledge on to the children of the DSND.

